

KAMIGAMA Gelar Bakti Sosial

Friday, 27 November 2015 WIB, Oleh: Satria



Keluarga Alumni Teknik Mesin UGM (KAMIGAMA) bersama Departemen Teknik Mesin dan Industri (DTMI) mengadakan Peringatan 56 tahun Teknik Mesin UGM dan 1 tahun KAMIGAMA. Kegiatan yang diadakan pada Minggu (22/11) ini dikemas dalam bentuk Sepeda Gembira dan beberapa kegiatan tambahan lainnya.

Sepeda Gembira yang dihadiri sebagian Alumni Teknik Mesin UGM, dosen dan karyawan DTMI serta Mahasiswa Teknik Mesin UGM ini dilaksanakan untuk mempererat silaturahmi antar komponen yang ada di DTMI. Acara pembukaan diawali dengan pemotongan tumpeng oleh pengurus DTMI dan alumni senior Teknik Mesin.

“Acara juga dilanjutkan dengan launching website Kamigama di www.kamigama.ugm.ac.id,” urai Fadhli Akbar, salah satu pengurus Keluarga Mahasiswa Teknik Mesin (KMTM) UGM, Jumat (27/11).

Seusai Sepeda Gembira, kegiatan dilanjutkan dengan tasyakuran dan penyerahan beasiswa secara simbolik kepada 4 Mahasiswa Teknik Mesin UGM yang telah melalui tahap seleksi di Fakultas Teknik. Program beasiswa ini bertujuan untuk membantu mahasiswa Teknik Mesin UGM yang membutuhkan sehingga dapat memacu semangat mereka untuk terus berprestasi.

Rangkaian kegiatan ini juga berupa bakti sosial melalui sosialisasi Gerakan sosial Senyum Puser. Gerakan ini ingin membantu masyarakat di Dusun Puser, Banjararum, Kalibawang, Kulon Progo untuk dapat menyelesaikan permasalahan terkait ketersediaan air bersih di daerah tersebut. Pada kesempatan ini KAMIGAMA menunjukkan dukungannya secara langsung kepada gerakan yang sedang berjalan dan masih dalam tahap penggalangan dana ini. Setiap orang pun dapat bergabung secara langsung untuk mendukung gerakan sosial ini yang dapat diakses melalui

www.kitabisa.com/senyumpuser .

“Perbaikan yang besar tentu dimulai dari langkah yang kecil dan hal tersebut dapat dimulai dari kolaborasi positif dari seluruh komponen Teknik Mesin UGM,” katanya (Humas UGM/Satria)

Berita Terkait

- [Peduli Kesehatan, UGM Gelar Bakti Sosial di Pasar Kasultanan Sorowulan](#)
- [Ribuan Mahasiswa UGM Mengikuti Bakti Kampus](#)
- [UKESMA Gelar Bakti Sosial di Bantul](#)
- [Satmenwa UGM Gelar Bakti Yudha XL](#)
- [RS UGM Adakan Bakti Sosial Pelayanan KB dan Papsmear](#)